
プログラム
点鐘（12:30）／ロータリーソング（手に手つな
いで・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／
卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員長
報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点
鐘（13:30） ＜司会：高橋SAA＞

＜ビジター・お客様紹介＞　なし
＜卓話講師紹介＞　
担当：ニコニコボックス委員会　　
講師： 川越税務署　法人課税第一部門
　　　水野統括国税調査官
演題：インボイス制度について

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

　皆さんこんにちは、2 月も今日で
終わり、明日からは 3月「弥生」です。
3日は女の子の節句、ひな祭りです。
昨今では、お子さんの人数も少なく
なり、昨年は出生数が 80 万人を割り
込みました。そんな状態で、お人形
屋さんは大変なようです。

　現在、日本の人口は約 1億 2,700 万人で、毎年 60 万
人以上減少しています。現状の人口を維持するには、
出生率が2.06%以上必要です。日本の出生率は1.3%で、
このままでは 2050 年には 9,700 万人になり 2,700 万人
減少することになります。2,700 万人という数字は、
東京都 1,400 万人と九州全体の 1,300 万人が居なくな
る計算になります。
　一方で、100 歳以上の方は現在 9,000 人超ですが、
2050 年には 100 万人になり、その半数の 50 万人は寝
たきりのようです。今後いかに出生率を引き上げ、寝
たきりの人達を少なくするのか、そのあたりを本気で

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

・ 訃報のお知らせ　山田哲也会員の
御母堂様がご逝去されました。
・ 2024-25 年度ガバナー候補者の宣言
通知　五十幡和彦氏（行田さくら
ロータリークラブ）
・ 配布物　会報、本日の卓話資料、
ガバナー月報 12 月号（HP よりご
確認ください）

委員長報告

・ 2 月 25 日開催
　地区チーム研修セミナー報告
相原茂吉（次年度地区研修リーダー）

退会挨拶（天野会員）

　この度は人事異動に伴い、本日を持ちまして歴
史と伝統のある川越ロータリークラブを退会する
ことになりました。私は 3 年前に飯能信用金庫川
越支店の支店長として配属されたのち、鈴木年度
の時に入会させていただきました。会員の皆様は
ロータリーライフを楽しんでおり、また地域貢献や
地域活性化など皆様の行動には良い意味で刺激を受
け、私も入会できて良かったと思います。今まで大
変お世話になり、本当にありがとうございました。

次週卓話（米山記念奨学委員会担当）
2016 年度米山奨学生
イスカンダル・アブドバリ（アブ）氏

ニコニコボックス（小峰委員）

● 川越税務署法人第一部門統括国税調査官水野様、イ
ンボイス制度について卓話よろしくお願い致しま
す。〈会長、幹事〉
● 町田明美会員入会おめでとうございます。ロータ
リーライフを楽しんで下さい。〈会長、幹事〉
● 福本匡志会員、入会おめでとうございます。川越で
楽しい日々を過ごして下さい。〈会長、幹事〉
● 天野会員、短い期間でしたが、アクティブな活動あ
りがとうございました。新任地での益々のご活躍を
ご期待致します。〈会長、幹事〉
● 本日の卓話は、ニコニコボックス委員会の担当です。
10 月 1 日から始まるインボイスの説明を川越税務署
法人第一部門統括国税調査官水野功様にお願い致し

ました。宜しくお願い致します。〈小川、西澤、小杉、
洞井、天野、栗原、蓼沼、上原、馬場（常）、柏倉、
𠮷﨑〉
● 川越税務署法人課税第一部門統括国税調査官水野功
様、本日はありがとうございます。卓話よろしくお
願い致します。〈藤井〉
● 水野様本日の卓話よろしくお願い致します。楽しみ
にしております。〈八木〉
● 歴史と伝統ある川越ロータリークラブへの入会をお
許し頂き誠にありがとうございます。今後共よろし
くご指導の程お願い申し上げます。〈町田〉
● 歴史と伝統のある川越ロータリークラブに入会させ
て頂きありがとうございます。〈福本〉
● 町田さん、福本さん入会おめでとうございます !!〈相
原、水村、栗原、山田（和）、小髙、小林、鈴木（壮）、
小杉、神谷、西澤、馬場（常）、齊藤（智）、木澤、
石﨑、𠮷﨑、小谷野、山﨑、坂口、五十嵐〉
● 本日でロータリークラブを退会することになりま
す。とても良い思い出となりました。皆様のご健康
をお祈りしています。〈天野〉
● 埼玉りそな銀行 20 周年おめでとうございます。〈小
谷野〉
● 家内の誕生日にとてもキレイなお花をプレゼントし
て頂き、とても喜んでいました。ありがとうござい
ます。〈小川〉
● 結婚祝のお酒、ありがとうございます！〈青柳〉
● 早退１名（敬称略）

合計６９，０００円

出席報告（片倉委員より）

卓話（ニコニコボックス委員会　小川委員長）

講師：川越税務署　法人課税第一部門
　　　水野統括国税調査官
演題：インボイス制度について

・ 消費税の基本的な仕組み
・ 適格請求書等保存方式（インボイ
ス制度）の概要
・ 適格請求書の記載事項・記載の留
意点
・ 適格請求書発行事業者の義務等
・ 適格請求書発行事業者の登録申請
手続

・ 免税事業者の登録申請手続等
・ 国税庁適格請求書発行事業者公表サイトの概要
◎ 国税庁のHPに「インボイス制度特設サイト」が設
けられておりますので、ぜひご覧ください。また、
ご不明な点は、税務署の法人課税部門もしくは個人
課税部門にお問い合わせください。

考えなければいけません。若い人達の給料を引き上げ、
出産費用の無料化、保育園や学費は大学までゼロ、医
療費はどうするか等々、様々な面で 4月 1 日に設置さ
れる「こども家庭庁」には期待したいと思います。寝
たきり高齢者も大きな問題です。否応なしで子供が減
り老人が増えます。2100 年には日本の人口は 6,000 万
人になる可能性もあると言われています。「恐ろしい
未来」ですが、「当然やってくる未来」でもあります。
人口が減り続け、私達も年を取っていくことを自覚し
て考えていかねばなりません。「恐ろしい未来」では
なく「当然やってくる未来」を私たちは覚悟しなけれ
ばならないと思います。

臨時総会（2023-24 年度 細則変更について）

日程を変更し改めて実施します。

新会員入会式

■ 町田 明美（まちだ あけみ）会員
推薦者：石井成人、山崎共子
事業者・役職：㈱右門・代表取締役
所属委員会：出席推進委員会
　本日は歴史と伝統のある川越ロー
タリークラブへの入会をお許しいた
だきありがとうございます。まだ入

りたてで何も分からない状態です。今後ともご指導の
程よろしくお願い申し上げます。
■ 福本 匡志（ふくもと ただし）会員

推薦者：岩堀和久、小高章
事業者・役職：三菱UFJ 銀行㈱川越
支店・支店長
所属委員会：会報委員会
　本日は歴史と伝統のある川越ロー
タリークラブへの入会をお許しいた

だきありがとうございます。何も分からない状況です
が、金融業を通して少しでも貢献できるよう頑張りた
いと思いますのでご指導の程よろしくお願い致します。

2023年２月28日 第3420回例会

会員数 103 名 免除出席者 ３名 正会員出席者 57 名 出席者 60 名 早退 １名 出席率 60.00％
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会場：川越プリンスホテル５階 Rotary International District 2570

国際ロータリー第2570地区
川越ロータリークラブ会報
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※詳細はHPをご覧ください。


